



PRESSEINFORMATION

Wilfried H. Engelke
Fraktionsvorsitzender

Hildesheimer Strasse 7
30169 Hannover
Tel.: 0511 168 45659
Fax: 0511 168 45223
fdp@hannover-stadt.de

Umweltminister öffnet Umweltzone für gelbe Plaketten FDP-Ratsfraktion begrüßt Sanders Initiative

Die FDP-Ratsfraktion ist erfreut über den Vorstoß von Umweltminister Sander, die Landeshauptstadt Hannover anzuweisen, allen Dieselfahrzeugen der Euro 3-Norm mit gelber Plakette befristet bis zum 31.12.2011 den Verkehr in der hannoverschen Umweltzone zu erlauben.

Der umweltpolitische Sprecher der FDP-Ratsfraktion, Ratsherr Jens Meyburg, ist zufrieden: „Die Stadt hätte sich das Eingreifen des Umweltministers sparen können, indem von Anfang mit Sachverstand und Augenmaß an die Fahrverbote herangegangen wäre. Die FDP-Fraktion ist erleichtert, dass die Debatte um Ausnahmen für Dieselfahrzeuge mit gelber Plakette nun durch die Initiative des Umweltministers endlich ein Ende gefunden hat. Umweltminister Sander hat hier durch sein unbürokratisches Vorgehen allen betroffenen Bürgern und Gewerbetreibenden für die nächsten zwei Jahre Luft verschafft. Es freut mich außerdem, dass der Umweltminister ohne ideologische Scheuklappen ganz klar auf sachliche Erwägungen abstellt. Denn es kann in der Tat nicht sein, dass Rot-Grün die Menschen zwingt Rußpartikelfilter zu kaufen, die der Umwelt mehr schaden als nützen.“

Hannover, 15. Januar 2010